

# *Schlumberger confirme son engagement envers le développement pétrolier de Cuba*

---



La Havane, 3 avril, (RHC).- Schlumberger, une entreprise de services pétroliers d'origine française, a confirmé à La Havane son engagement envers le développement du secteur à Cuba.

Ciro Gamboa, Pdg de Schlumberger, s'est dit fier de l'accompagnement que fait cette entreprise aux projets de prospection que développe la compagnie cubaine des pétroles depuis 27 ans.

Ciro Gamboa a salué le talent du personnel cubain du secteur. Il a souligné que les techniciens cubains travaillent avec la même qualité que les employés de Schlumberger un peu partout dans le monde.

Fondée en France en 1926 par les frères Schlumberger, cette entreprise est présente à GEOCIENCIAS 2019, une conférence internationale qui rassemble à La Havane des experts du secteur venus d'une dizaine de pays depuis lundi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187480-schlumberger-confirme-son-engagement-envers-le-developpement-petrolier-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**